

Fotonoticia 30-11-2022



De izd. a dch: Elena Cabrera, Marcos Díaz, María Jesús Lemos y Gumersindo Guinarte

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro recibe a la pasajera 3 millones

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha celebrado este mediodía la llegada del pasajero 3 millones, justo un mes antes de cerrar el que será su año récord. La sorprendida viajera, María Jesús Lemos, ha llegado en un vuelo de la compañía Ryanair procedente de Tenerife Sur y ha sido recibida por el director del Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro, Marcos Díaz; la Country Manager de Ryanair para España y Portugal, Elena Cabrera; el Concejal de Turismo y Relaciones Institucionales, Gumersindo Guinarte; y la Directora Gerente de Turismo de Santiago, Flavia Ramil.

Para la presente temporada de invierno, que arrancó el 30 de octubre y finaliza el 25 de marzo, el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro dispone de 40 rutas directas, 23 nacionales y 17 internacionales, de las que 21 están operadas por Ryanair. Para esta temporada, las compañías aéreas han programado en el aeropuerto 8.096 vuelos en los que ofrecerán más de 1,4 millones de asientos en cinco meses.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)